

Der Verein Herzkinder Österreich gewann den 4. Spendenbrief Award. Der Preis wurde kürzlich im Kunsthistorischen Museum Wien überreicht, "Die Auszeichnung bedeutet uns sehr viel. Schließlich stimmten mehr als 18.000 Österreicherinnen und Österreicher über ihren Lieblingsspendenbrief ab", freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über den Award: 20 namhafte Non-Profit-Organisationen (NPO) wurden genannt, die Herzkinder Österreich wurden Erster.

and Total or some parameters of parent and